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Zitat von ChrisN 

Aufgrund der Transferüberschüsse nach dem Abstieg, die erst in dem aktuellen
Geschäftsjahr verbucht werden, konnten wir unsere Verbindlichkeiten weiter
reduzieren. Corona hat nun aber in die andere Richtung gewirkt. Die Prognose geht im
Moment auf einen Schuldenstand zwischen (statt ursprünglich 2,5) 4 bis mindestens 6
Mio. hinaus. Wir sind uns wohl einig, dass wir damit weiterhin in einer kritischen
Größenordnung unterwegs sind. In der 3. Liga könnten wir damit jedenfalls den
Schuldendienst nur sehr schwer bedienen. Im nächsten Jahr gibt es dann für eine
Insolvenz im Spielbetrieb sicherlich wieder einen Punktabzug, was einen
möglichen Wiederaufstieg sehr gefährden würde.

Also: Sportlich in der 2. Liga drin bleiben und weiter konsolidieren. Dazu gehört für
mich auch ein reduzierter Kader.

Wenn es nächste Saison Geesterspiele geben wird, müssen wahrscheinlich die meisten Vereine
in Liga 3 die Insolvenz beantragen. Verschuldet sind nicht nur wir, dass sind die meisten Verein
in Liga 2 und 3.

Corona trifft und hart, aber viele Vereine einfach härter. Jeder mitgliedergeführte Verein wird
Abstriche machen müssen.
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